

Quelle: Trierischer Volksfreund, Ausgabe Prüm

Datum: 08./09.04.2017

Seite: 11

Neuerburger Fleisch ausgezeichnet

NEUERBURG (red) „Alles aus eigener Herstellung“: Diese Ansage zeigt die Unternehmens-Philosophie der Landfleischerei Schmitz aus Neuerburg. Jetzt wurde der Betrieb für seine Leistungen mit dem Gourmetpreis 2016 geehrt. Diese Auszeichnung wurde dem Unternehmen von der Marketinggesellschaft für Handel und produzierendes Gewerbe mbH (MHG) verliehen. Der Familienbetrieb aus der Südeifel befindet sich im Ortskern von Neuerburg unterhalb der historischen Burg Neuerburg. Seit November 2011 ist die Landfleischerei Guido Schmitz Produzent der Regionalmarke Eifel.